

Toconao contará con nueva posta rural el segundo semestre del 2026

SALUD. Edificio, equipos, equipamiento y vehículos sumarán una inversión total de \$3.818 millones.

Una inversión extra de \$1.532 millones aprobó el Consejo Regional (CORE), para ejecutar las obras de construcción de la nueva posta rural de la localidad de Toconao de la comuna de San Pedro de Atacama. Los trabajos tienen un plazo de ejecución de 12 meses y se proyecta su inicio para julio de este año.

El proyecto fue expuesto

en detalle a los integrantes de la Comisión de Salud y Medio Ambiente del Core que integran Duzanka Flores, Víctor Guzmán, Dinka López, Luis Payero y Patricio Tapia, quienes de manera unánime propusieron al pleno sancionar favorablemente los recursos adicionales para ejecutar las obras civiles, que finalmente demandarán una inversión total de 3

mil 439 millones de pesos.

El consejero regional y presidente de la Comisión de Salud y Medio Ambiente Víctor Guzmán, destacó es un proyecto de larga data que fue aprobado el 2016 y que hoy finalmente se concreta. Asimismo, destacó el trabajo del Servicio de Salud de Antofagasta en la concreción de varios proyectos ya aprobados, pero pendientes

de finalizar.

El consejo regional Luis Payero, también integrante de la comisión, detalló que el nuevo edificio considera una superficie total de 704 metros cuadrados, incluyendo box de medicina general, otro ginecológico y uno dental. Además, se incorpora una zona para medicina alternativa.

La consejera regional de la



PARA EL SEGUNDO SEMESTRE DEL PRÓXIMO AÑO ESTARÍA POSTA RURAL.

provincia de El Loa, Sandra Berna expresó que se trata de un proyecto de largos años de espera. Añadió que hoy lo importantes es que se asignan los recursos para contratar a la empresa que edificará el nuevo consultorio.

El director del Servicio de Salud de Antofagasta (SSA), Francisco Grisolia, señaló que esta obra se logrará concretar luego de cinco licitaciones fallidas y una serie de cambios que hubo que realizar al proyecto original.

Esta es la tercera aprobación de fondos extras del Consejo Regional para este proyecto. La primera fue por 749 millones; y la segunda por 632 millones. Con todo lo ya sancionado desde la aprobación original el 2017 el edificio, equipos, equipamiento y vehículos sumarán una inversión total de 3 mil 818 millones de pesos, favoreciendo a una población de 1.290 habitantes.